

COMPTE RENDU DU 3ème CONSEIL DE VIE LYCEENNE
DU Mardi 11 FEVRIER 2014
DE 16 H A 18 H

- Adultes présents :
- Madame VRIGNEAU (Proviseure)
 - Monsieur STANOWSKI (Proviseur Adjoint)
 - Monsieur BERNARD (Chef de travaux)
 - Madame HUMEAU (Parent d'élève)
 - Madame GUILLOTEAU (Animatrice culturelle)
 - Madame DUGAST (Professeur EPS)
 - Madame BORYSKO (CPE)

- Absents excusés :
- Madame GRENOUX (Intendance)
 - Madame TALLON (Professeur SMS et Biotechnologie)
 - Madame FOUEILLASSAR (Coordinatrice tertiaire)
 - Service Infirmerie

- Elèves présents :
- Logan AUDIGIER 2GAEU
 - Jessica DE JESUS 1GAEU
 - Cléa HUMEAU TASSPOS
 - Nicolas JARNAC CHARNEAU 2GAEU
 - Brice TARRIDE 1ASSPOD
 - Corentin FALOUR T SPVL
 - Loïc TEOPHILE T SPVL

- Absents excusés :
- Marie DESCUBES 1 BPMDM
 - Mélanie RUA GOMES T SPVL

- Absent non excusé :
- Leïla EL KAROUMI 1 GA2

➤ Comme l'an dernier, la Région Poitou Charentes a attribué une dotation culturelle de 13 190 euros au Lycée des Métiers Jean ROSTAND pour l'année 2014.

Au moins la moitié de cette somme doit justifier d'une démarche participative. Seuls des projets « immatériels » de moins de 2 000 euros peuvent être proposés.

Tous les usagers peuvent proposer leur projet culturel. Mélissa GUILLOTEAU peut aider les gens à monter un projet.

Chaque responsable de projet viendra le présenter le Mardi 11 Mars de 14 h à 15 h en Salle Polyvalente devant tous ceux qui voudront bien être présents.

Les élèves peuvent se présenter au vote à titre individuel et seront alors excusés de cours. Des enseignants peuvent également inscrire les classes qu'ils ont sur l'horaire 14 h à 15 h.

Merci de prévenir Mélissa pour qu'elle réserve les places.

Les projets validés seront annoncés à 15 h le Mardi 11 Mars.

➤ Logan fait remonter que la classe de T ASSP OD souhaiterait participer à une sortie pédagogique. Ce qui serait encore plus formateur serait d'organiser la sortie pédagogique avec les objectifs pédagogiques et le coût. C'est encore tout à fait envisageable cette année. Encore faut-il que les élèves de la classe se prennent en charge (formation à la conduite citoyenne boycottée l'an dernier par cette classe).

Les TSPVL souhaitent également repartir une journée avec les ULIS pour clore leur projet. Il faudrait sans doute se rapprocher de Madame LEE HUBERT pour voir s'ils ne peuvent pas s'inscrire dans le projet Aubeterre.

➤ Un lycée de Cognac a commencé à créer un groupe de théâtre. Logan demande s'il n'est pas possible de faire une rencontre inter-lycée. La réponse est bien sûr positive.

➤ Cette année, la fête départementale des lycéens aura lieu le Samedi 24 Mai à la NEF d'Angoulême de 14h à minuit. Tous les talents sont invités à monter sur scène. Demander simplement une feuille d'inscription à Mélissa, l'animatrice culturelle.

Sont déjà inscrits :

- défilé de mode
- zumba
- batucada
- expo sérigraphie du FIBD
- théâtre d'impro
- Maxime et son groupe
- Anthony et sa guitare

➤ Il n'y aura pas de semaine « Pense et bouge » cette année en raison des restrictions budgétaires.

Par contre, il est prévu des interventions au cours de l'année en direction des 3^e et secondes, de l'Association Contact Aquitaine qui lutte contre l'homophobie,

- une représentation de « la part égale » de Chloé Martin pour dénoncer les préjugés et les comportements sexistes présents dans la société,

- une représentation de théâtre interactif sur la sécurité routière,

- une représentation de l'association Equ'handi qui offre aux personnes atteintes d'un handicap mental, moteur ou sensoriel, la possibilité de pratiquer l'équitation.

➤ Projet de création d'une maison des lycéens en place du foyer des lycéens. Ce serait un beau projet de classe SPVL ou GA (ou mixte). Françoise BORYSKO et Mélissa GUILLOTEAU demanderont un devis à la FCOL et au CAJ en vue d'une formation des jeunes pour créer et faire vivre une telle association.

➤ Il faudrait aussi faire vivre l'association des anciens élèves.

La première AG constitutive n'a jamais été rassemblée. Les assistants d'éducation qui avaient déposés les statuts sont tous partis. Il n'y a pas de bureau cette année.

Est-il envisageable d'inviter aux portes ouvertes du 22 Mars, les anciens élèves qui ont laissé des messages au chef des travaux ?

➤ Temps de restauration : ça ne semble pas poser de problème particulier aux jeunes de n'avoir qu'une heure pour déjeuner.

1 h 30 de pause à midi serait l'idéal. Les jeunes demandent à éviter de finir à 18 h le vendredi.

➤ Monsieur STANOWSKI rappelle que ce sera la 3^e année que le lycée s'engage dans l'opération : « Course contre la faim ». C'est Madame DUGAST avec une partie de la classe de 1^e SPVL qui organise la course cette année. La sensibilisation à l'action aura lieu le 14 Mars dans le cadre de l'aide personnalisée.

La course avec les écoles primaires, le collège aura lieu le vendredi 16 Mai.

➤ C'est aussi la 3^{ème} année que le lycée inscrira une équipe au rallye des lycéens. Ce sera le Mercredi 16 Avril.

➤ Enfin, il existe un projet académique qui s'appelle Eclats de Rues et qui est une manifestation destinée à valoriser les différents jeunes talentueux dans les établissements dans les domaines de la musique, de la danse, des arts du cirque et de la rue.

Ce festival aura lieu du 2 au 6 octobre, avec le 3 octobre réservé aux jeunes. Ce festival aura lieu à Poitiers.

Secrétaires de Séance

M. GUILLOTEAU

F. BORYSKO